



50 Merci

Le 18 juillet 2021, nous avons eu beaucoup de bonheur à fêter nos noces d'Or entouré de nos familles et amis.

Nous avons été touchés par les félicitations du Palais Royal, nous remercions le Collègue des Bourgmestre et Echevins de la commune de Welkenraedt pour leurs cadeaux, l'organisation 3x20 le temps de vivre.

Du fond du cœur, nous tenons aussi à vous remercier, vous chers amis et voisins, qui par vos cartes de vœux, vos cadeaux, vos fleurs et par votre présence, vous nous avez apporté courage et bonheur !

Avec nos sentiments les meilleurs,
Josephine et Godefroid Nix-Beckers

Welkenraedt, en août 2021